

Capitanich: 16
asesores y la hija

Son las contrataciones
que hizo en el Senado.
A ella la nombró en la
categoría más alta. **P.13**



Unos Grammy
muy politizados

Bad Bunny hizo historia
y Trump amenazó con
demandar al presentador
de la ceremonia. **P.46**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX N° 28.804, PRECIO: \$3.500,00 EN CABA Y GBA -
RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 700,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.

Martes 3 de febrero de 2026

Por la postergación de la nueva forma de medir la inflación, se fue Lavagna del Indec

El índice, que refleja una canasta actualizada, iba a debutar el martes próximo.

Marco Lavagna estaba al frente del Instituto desde 2019, en la gestión de Alberto Fernández. Uno de sus objetivos, en concordancia con el FMI y el propio Gobierno, era actualizar el índice para

que reflejara los verdaderos consumos, dado que la actual canasta tiene un atraso de 20 años. Pero con el ritmo inflacionario de los últimos meses, el ministro de Economía decidió postergarlo

sin fecha, lo que provocó la salida del funcionario, en medio de una interna y una situación de presión en el organismo. Lo reemplaza Pedro Lines, un técnico respetado, actual 2 del Indec. **P.3**

Luis Caputo: "Nunca en mi vida compré ropa en la Argentina, es un robo".



Insólito: Miami bajo cero

La ola polar que azota a Estados Unidos no perdonó ni a la Florida: nevó en varias ciudades de ese Estado del sur del

país y el termómetro hizo tiritar a los turistas que buscan el calor de las playas de Miami. Hubo vuelos cancelados,

iguanas congeladas y récord de frío desde 2010. La culpa es de un " ciclón costero de rápida intensificación". **P.33**

Prohiben 4x4 y cuatriciclos en Pinamar; el intendente apelará

Juan Ibarguren fue crítico de la medida cautelar dictada por la Justicia de Dolores para impedir que siga el descontrol en los médanos, con accidentes como el que dejó herido de gravedad a Bastian Jerez, el nene de 8 años que ayer fue operado por séptima vez desde el 12 de enero. La decisión judi-

cial prohíbe en La Frontera, la zona en el norte del distrito, toda actividad de cuatriciclos, motos y cualquier tipo de vehículo que circule sin control y a toda velocidad. Para el intendente "esto es algo cultural de Pinamar. No estamos en contra de la actividad, estamos a favor de controlarla". **P.30**

El Gobierno sigue buscando votos para la Reforma laboral en el Senado

La jefa del bloque de LLA, Patricia Bullrich, mantendrá hoy reuniones con los aliados para conseguir los apoyos necesarios para aprobar el proyecto la semana que viene. Sin embargo, el respaldo de los legisladores que responden a los gobernadores con diálogo en la Casa Rosada, depende de la negociación por fondos que llevan adelante Diego Santilli y Luis Caputo. **P.7**

Plantón a la CGT

Los gobernadores Llaryora, de Córdoba y Pullaro, de Santa Fe, cancelaron un encuentro con los jefes de la central obrera. **P.6**

Maniobra con el dólar: ARCA denuncia a dos empresas ligadas a Toviggino

La Agencia de Recaudación y Control Aduanero denunció a dos firmas vinculadas al tesorero de la AFA por haber retenido \$ 282 millones de aportes de sus empleados en relación de dependencia. Se trata de Start.Ar S.A. e Intermaco SRL, que tienen las mismas autoridades. Clarín había revelado las conexiones de ambas empresas con la política para acceder al dólar oficial. **P.8**

Un niño de 2 años y una nena de 4 y su niñera murieron intoxicados con gas en Devoto

Fue en una vivienda de Mercedes al 4400. Son dos hermanos, un chico de 2 años y una nena de 4, y la mujer que los cuidaba. La mamá de los chicos llegó de trabajar y los encontró inconscientes. Según informó Metrogas, habrían inhalado monóxido de carbono. **P.31**